

Christian Gagnieux - l'Eternel a le "bras long"

Dans notre société, fort est de constater que la réussite dépend souvent des relations que nous avons. Et parfois pour diverses raisons nous avons besoin de personnes qui ont "le bras long". Le bras de quelqu'un est toujours plus ou moins long. Le chef de service a "le bras long", mais plus court que celui du directeur et celui du directeur est plus court que celui du PDG, les exemples sont multiples. Oui nous avons besoin de quelqu'un qui a "le bras long" et ce quelqu'un nous est révélé dans la Bible dans le livre d'Esaïe. Esaïe 51 :1 Non, la main de l'Eternel n'est pas trop courte pour sauver, ni son oreille trop dure pour entendre. Ce message nous invite à réaliser au travers d'une histoire étonnante et encourageante qui se trouve dans le 2ème livre des Rois, que l'Eternel n'a pas de limite dans sa puissance et dans son amour, assurément son bras n'est pas trop court.

[Porte Ouverte Chrétienne](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

Partager par email

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2019 - www.topchretien.com